



Avanzan obras en el teatro Pedro de la Barra

Un 80,9% de avance tiene la restauración del emblemático Teatro Pedro de la Barra de Antofagasta, ubicado en el centro de la ciudad. Se trata de un trabajo conjunto entre la Dirección de Arquitectura del MOP y el Gobierno Regional, que cuenta con una inversión de \$6.273 millones del FNDR, a través del Programa Puesta en Valor del Patrimonio.

Las obras contemplan la recuperación integral del inmueble y la ampliación de su superficie para

las áreas complementarias al teatro. En el primer nivel tendrá una sala de teatro, camarines, foyer y oficinas de vestuario-escenografía.

La superficie de ampliación contempla tres niveles más subterráneos y contiene oficinas administrativas, salas de ensayo, servicios para público y funcionarios. El proyecto, con una superficie total de 780 m², tiene fecha tentativa de entrega julio de este año.

Los trabajos fueron vi-



AUTORIDADES VISITARON LUGAR.

sitados la tarde de ayer por la ministra de Obras Públicas, Jessica López, junto al gobernador regional, Ricardo Díaz y la directora nacional de Arquitectura, Loreto Warh.